



NEWS
株式会社 KASHIYAMA SAGA 新工場開業式

10月31日、橋町上野において株式会社 KASHIYAMA SAGA 新工場の開業式が執り行われました。

当日は株式会社オンワードホールディングスの保元道宣代表取締役社長、株式会社 KASHIYAMA SAGA の安井紘三郎代表取締役社長をはじめ、市内外から関係者が出席されました。

新工場では、高い技術力とデジタル技術を融合したスマートファクトリーとして、オンワード樫山の本格オーダーズーツ「KASHIYAMA the Smart Tailor」等の生産も見込まれており、今後新たな雇用も計画されております。



NEWS
子どもの未来を応援する首長連合 衛藤大臣へ要望

11月13日、子どもの未来を応援する首長連合(子どもの貧困対策連合)会長を務める小松市長より、衛藤晟一内閣府特命担当大臣(少子化対策)に対し、要望を行いました。

小松市長は、「今年には特に災害が多く発生しており、災害時の子どもの貧困対策の支援拡充や離婚時における養育費の確保に取り組む自治体に対しての支援をお願いしたい」と要望しました。

衛藤大臣は、「災害発生後の対応や養育費の確保については、自治体と連携しつつ現状の把握に努め、的確な対応をしていきたい」と応えられました。



NEWS
武雄ライオンズクラブ様から ご寄贈いただきました

武雄ライオンズクラブ(会長山崎好行氏)のCN50周年記念式典が、11月2日開催され、武雄市へ記念事業の目録贈呈が行われました。

これは、50周年記念事業の一つとして「山内中央公園グラウンドに屋外時計の寄贈」「子育て総合支援センターにロッカー等の寄贈」等が行われ、武雄市へ目録として贈呈されたものです。

武雄ライオンズクラブ様には、先の豪雨災害時においても避難所での温かい食事の提供など多大なるご支援をいただきました。

この度の武雄ライオンズクラブ様のご厚志に対し、心より御礼申し上げます。



NEWS
てんじん文庫が全国表彰 読書推進運動協議会長賞を受賞

11月12日、「てんじん文庫」の皆さまが全国表彰の読書推進運動協議会長賞受賞の報告のため、武雄市役所を訪問されました。

「てんじん文庫」はこれまで25年にわたりボランティアで読み聞かせ活動を続けておられ、現在は武雄市子ども図書館でのおはなし会や司書講座講師など積極的に活動されています。

代表の岸本奈保子さんは「活動を通じて、自分たちも学び、成長するチャンスを与えてもらった。ご協力いただいた皆さんとの日頃の活動が表彰につながった」とお話しされました。小松市長からは「親と子の人生を豊かにする素晴らしい活動です」とお祝いの言葉を述べられました。